



FUENTE DE LA PLAZA TRUCHARTE

LA PUEBLA DE VALVERDE
TERRITORIO DE FRONTERA Y EXPANSIÓN



Ubicada en la plaza de la Constitución, su construcción comenzó en 1917 para paliar el problema de la falta de agua potable en la población.

El diseño fue obra del famoso arquitecto modernista catalán Pablo Monguió i Segura. De este modo, el concejo de La Puebla de Valverde, al igual que el de la vecina capital provincial, apostó claramente por la entonces novedosa corriente artística, de la que podemos encontrar otros ejemplos fruto de la mano de este mismo arquitecto, como es el caso del lavadero municipal.